

„Wir sind nicht nur verantwortlich für das, was wir tun, sondern auch für das, was wir nicht tun.“ (Molière). Das war das Thema des **SIMONMETALL**-Jahresabschlussgespräches 2004 im Gasthaus „Zur Krone“ in Tann. Alle Mitarbeiter hatten sich dazu sehr ausführlich und engagiert geäußert. Erstmals waren die neuen Teammitglieder Yvonne Brux und Christian Simon aktiv mit eingebunden. Gleichzeitig haben wir wie immer Rückschau gehalten und es wurden viele Verbesserungsvorschläge eingebracht, die auch gerne umgesetzt werden.

